

戸外で元気に遊ぶ子、室内で静かに絵本を読んでいる子、お絵かきに夢中になっている子。そんな様々な子ども達の姿を見ていると、「スポーツの秋」「読書の秋」「芸術の秋」…いろんな秋が浮かんできます。

一人一人の大好きな遊びは様々ですが、自分が大好きな遊びを見つけたり、深めたり、お友達の姿を見て新しいことにチャレンジしたり…子ども達にとって充実した秋になるように、各年齢ごとの成長に合わせて環境を整えて行きたいと思えます。

また、新型コロナウイルス感染症に関しましては、いつ、どこで、誰がなってもおかしくない状況にあります。そんな中でも、子ども達が元気いっぱい安心して遊べるように保護者の方と一緒に感染症対策に取り組んで行きたいと思っておりますので、引き続きご理解とご協力よろしくお願い致します。

園長 高橋 梢

フリー参観について

10月に予定しておりましたフリー参観ですが、園内で協議をした結果、園児の登降園を玄関対応とさせて頂いている間は開催を見合わせさせて頂いたことといたしました。ご理解を賜りますようお願い致します。

朝晩の寒さが増し、秋の訪れを感じるようになりました。ベビーカーで散歩に出かけ、低月齢児のお友達はシートにお座りや腹ばいの姿勢で戸外の雰囲気を楽しんだり、高月齢児のお友達は靴を履いて保育者と手をつないで歩行したり散策をしたりすることを楽しんでます。行動範囲も広がり、子ども達の興味も広がってきました。安全に目を配りながら、秋の自然とのふれあいを見守っていきたくです。

また、体温調整の難しい乳児にとって、特に季節の変わり目は体調を崩しやすい時期でもあります。家庭でもお子さんの健康観察を十分にさせて頂きますようお願い致します。園でも、気候に合わせて衣服調節をしながら、一人一人が健康的に過ごせるようにしていきたいと思えます。

日中の暑さが弱まり、戸外への散歩や探索活動が楽しい季節になってきました。1歳児は誘導ロープにつかまって歩くことにも少しずつ慣れてきて、「しゅっしゅ、ぽっぽ」と繋がって歩くことを楽しんでます。0歳児も歩行がしっかりとできて、ちょっとした坂道や段差を上り下りして歩く楽しさを味わっています。

また、河原へ行くトンボやバッタがたくさん！「あ！」と指をさしたり、カップに捕まえて見たり触れたり…室内でも歌を歌ったりしながら秋の自然に親しんでいます。

今月も戸外での遊びを十分に楽しみ、見る、聞く、触れるなどして、色々なものに興味や関心を持つことができるようになっていきたいと思えます。また、子ども達の体調の変化に気を付けながら健康的に過ごせるようになっていきたいと思えます。

先月は感染症などによりお休みのお友達が多かったですが、久しぶりの登園でも元気な姿を見せてくれました。お部屋では、少し高いところからのジャンプや、平均台渡り、トンネルくぐり、「よーいどん！」でかけっこなど、体をたっぷり動かして遊んでいます。両足でのジャンプが難しかったお友達は両足でジャンプができるようになったり、平均台から落ちないようにバランスをとりながらゆっくり渡ろうとしたり、色々な動きができるようになってきました。

今月は“小さな秋”をたくさん見つけながら、戸外に出て散歩や探索活動を楽しんでいきたいと思えます。また、寒暖差の大きい季節、衣服などで体温調節を行いながら健康的に過ごしていきたいと思えます。

認定こども園

つくも保育園だより

令和4年10月

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8
		うどん会 総練習		うどん会 総練習		うどん会 (0~4歳児)
9	10	11		13	14	15
	スポーツの日	写真販売開始 開園記念日 延長保育料締切			えんそく 布団持ち帰り	
16	17	18	19	20	21	22
						うどん会 5歳児
23	24	25	26	27	28	29
	写真販売切		防犯訓練	保育料 給食費振替日	布団持ち帰り	
30	31	<11月の予定> 24日(木) 修了児記念撮影 25日(金) 10月、11月、12月生まれの誕生会				

運動会に向けて、かけっこや障害物競走など、色々な運動遊びを楽しんできた子ども達。ラーメン体操も食べるポーズや、いただきますのポーズが好きな子が多く、「ラーメン体操がしたい」と毎日楽しんでます。運動会当日、お家の人と一緒に参加できることを楽しみにしています。

秋の風が心地よく、戸外遊びをするのにも良い季節となりました。ちらほらと落ち始めたどんぐりにも興味を持つようになった子ども達。今月は、秋の自然に触れながら、戸外遊びを存分に楽しんでいきたいと思えます。生活面では、色々なことを自分でしようと頑張っています。これまでやってきた身の回りの事や、簡単な衣服の着脱など、自分でしようとする姿を大切に、できないところはさりげなく手伝いながら「自分でできた！」という喜びが味わえるようになっていきたいと思えます。

運動会を楽しみに、かけっこやダンスをみんなで楽しんできました。ポンポン製作のご協力もありがとうございました。子ども達も「ママと一緒に作ったんだよ！」とお家の方と作ったポンポンを大変喜んでます。当日はポンポンをお守り代わりに張り切ってダンスをしていきたいと思えます。また、体を動かす気持ち良さを感じる他にも、友だちと一緒に取り組む楽しさ、頑張ったらできた！という嬉しさなど、いろいろな気持ちを経験し、少したくましくなったように感じています。「友だちと一緒にだと嬉しい！」「ドキドキするけど頑張れそう！」など、味わった気持ちを大切に、普段の友達との遊びや関わりを深めていけたらと思えます。今月は戸外に出かけ、たくさん歩いて体力をつけたり、道路の安全な歩き方を意識しながら歩く楽しさを体感していけたらと思えます。また、遠足では少し足をのびつつ、秋ならではの自然を見つけて、触れて、楽しい1日となるようになっていきたいと思えます。

つくも保育園

〒990-0051 山形市銅町2-19-1 ☎622-7623

http://www.yamagatashishakyo.or.jp/

赤い羽根共同募金へのご協力のお願い

10月1日から赤い羽根共同募金が始まります。つくも保育園では、優しい気持ちや思いやりの心が育っていくように、共同募金活動に取り組んでいます。

赤い羽根とドラえもん組立式募金箱をお渡ししますので、募金のご協力を宜しくお願い致します。10月28日(金)に取りまとめますので、貯金箱をご持参くださいますようお願い致します。

開園記念日について

10月10日は、つくも保育園の開園記念日です。今年は、祝日と重なったため、10月11日(火)に『保育園のおたんじょうかい』を開き、子ども達とお祝いする予定です。給食は芋煮とおにぎり。山形の秋の味覚を味わいたいと思えます。

遠足について

14日(金)は、子ども達と保育士で秋の遠足に出掛けます。3歳以上のお子さんは手作り弁当の用意をお願いします。詳しい内容につきましては、クラスだよりでお知らせします。

みんなで一緒に遊ぶことがますます楽しくなってきたばんだ組の子ども達。戸外へ出ると、「おにごっこしよう！」「まぜて〜！」と、誘い合って大人気で楽しそうに遊ぶ姿がたくさん見られるようになりました。体を動かすことも大好き！そんなばんだ組の子ども達。「みんなでいっしょにやってみよう」というテーマのもと、運動会に向けて、パラバルーンやかけっこも楽しみながら取り組んできました。パラバルーンは色々な技に挑戦しながら、「上手くするにはどうしたらいいかな？」力を合わせると上手いくかも！「みんなの力がなくてできないよね！」そんなことにも負けず取り組んでいます。ちょっと難しそうなお友達の姿も、お友達と一緒にやってみたらできた！頑張ったってやってみたら上手くなった！そんな達成感や満足感も味わいながら、当日まで過ごしていきたいと思えます。

涼しい風が吹き、戸外が気持ち良い季節になってきました。今月は戸外へたくさん出かけ、自然に触れながら、秋を体いっぱい感じて遊びたいと思えます。

「ちからを合わせてやってみよう！」を合言葉に気持ちを高めてきたきりん組でしたがなかなか子ども達がそろわず中断。子ども達がそろったところで前よりもっと気合の入った声がかえってくるようになりました。太鼓、組体操、リレー、かけっこそれぞれの競技ごとの目標を話し合いながら、自分のもっている力を発揮できるよう練習に取り組んで行こう。そして、デイキャンプで体験した友だちと協力する大切さを運動会でも心に留めて頑張ろうと子ども達と改めて話をしました。日程の変更につきましてはご理解を頂きありがとうございました。当日、子ども達の頑張る姿、成長した姿を見ていただきたいと思います。

きりん組の稲が実り少しの米ができました。さつまいもも収穫して春からの生長を振り返りながら今月は、秋の自然に触れ、観察したり図鑑で調べたり、作ったりする経験を大切に、探求心を深めていきたいと思えます。